





**Anak-anak,** remaja, dan ibu-ibu mengunjungi stan kuliner di Kelurahan Suryatmajan dalam rangka menyemarakkan HUT ke-257 Kota Jogja, Minggu (9/9).

### Suryatmajan Bentuk Mental Anak

JOGJA—Rangkaian peringatan HUT ke-257 Kota Jogja di Kelurahan Suryatmajan dijadikan salah satu cara memupuk mental generasi muda mulai dari usia belia.

Di kelurahan itu, digelar bazar potensi kuliner dan juga pertunjukan kesenian. Setidaknya ada 30 stan kuliner yang memadati sekitar Jl Mas Suharto. Mereka yang berjualan di stan ini adalah warga-warga yang mayoritas kesehariannya mencari nafkah berjualan kuliner.

“Sebagian besar warga sini kan berjualan nasi rames atau makanan lain. Ini sebagai wadah promosi juga agar mereka semakin dikenal dan jualannya laris,” ucap Koordinator acara Iskandar HK ditemui di sela-sela acara, Minggu (9/9).

Adapun untuk kesenian, ada sekitar 24 kesenian baik modern maupun tradisional yang tampil memeriahkan acara menyambut HUT Kota Jogja tersebut.

Dalam pentas seni ini, panitia banyak melibatkan anak-anak dan remaja. Tujuannya untuk mengenalkan anak pada kesenian yang ada, dan membentuk mental anak agar berani tampil di depan umum. Mental ini cukup dibutuhkan dalam berbagai bidang seperti membentuk jiwa kepemimpinan atau dalam rangka melestarikan kesenian yang ada. “Selain itu tentunya juga agar yang biasa mencari nafkah melalui seni dapat dikenal dan juga mendapat banyak tawaran,” imbuh Iskandar.

Terkait HUT Kota Jogja sendiri, Iskandar berharap ke depan Pemerintah Kota dapat lebih memperhatikan ketertiban agar Jogja menjadi tempat yang aman dan nyaman. *(Eva Syahrani)*

Instansi	Nilai Berita
Kel. Suryatmajan	<input type="checkbox"/> Negatif <input type="checkbox"/> Positif <input checked="" type="checkbox"/> Netral <b>/ Biasa</b>
<b>/ Untuk diketahui</b>	

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kelurahan Suryatmajan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 02 Februari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005